



Síntesis de medios

09 de octubre de 2023

Primeras Planas

Complica a Morena designar candidatas
Pese a histórico gasto, el sistema de salud no mejora
Mexicanos sufren la guerra en Israel
Hamás hace rehenes a 2 mexicanos y 500 más piden ayuda en Israel
Más de mil 100 muertos por ataques entre Israel y Hamas
Desaparecidos o en zozobra, mexicanos en zona de conflicto
Dos mexicanos, rehenes de Hamas
La erradicadora
Goleador implacable

[Reforma](#)
[El Universal](#)
[Excélsior](#)
[Milenio](#)
[La Jornada](#)
[La Razón](#)
[El Heraldo de México](#)
[La Prensa](#)
[Ovaciones](#)

Secretaría de Seguridad Ciudadana

Capturados con envoltorios de aparente marihuana

Oficiales de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** detuvieron a un hombre y una mujer, luego de ser sorprendidos cuando manipulaban envoltorios que contenían aparente droga en calle Alberto Herrera, de la colonia Aragón la Villa, alcaldía Gustavo A. Madero. [La Prensa](#)

Cayeron los asesinos del Camaro

Dos sujetos a bordo de un automóvil deportivo fueron acribillados por un par de motocicarios en avenida Tláhuac, a la altura de calle Paseos de Sicilia, de la colonia Lomas Estrella, alcaldía Iztapalapa; el copiloto murió en el lugar y dos presuntos responsables fueron asegurados por elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**. [La Prensa](#) / [El Sol de México](#) / [Diario de México](#) / [Basta](#)

Detienen a 5 por intentar un fraude bancario

En calles de la colonia Anáhuac, oficiales de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** detuvieron a cinco personas que, al parecer intentaron realizar la transferencia de 900 mil pesos en una sucursal bancaria con documentos posiblemente apócrifos. [La Prensa](#)

Detenido con arma y cartuchos útiles

Policías de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, detuvieron a un hombre en posesión de un arma de fuego corta con la que probablemente efectuó detonaciones al interior de un domicilio ubicado en la colonia San Mateo Tlaltenango, alcaldía Cuajimalpa. El asegurado no contaba con el permiso para su legal portación. [La Prensa](#)

Mortal balacera en Azcapotzalco

Policías de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** detuvieron a dos presuntos extorsionadores y prestamistas de Gota a Gota, fueron atacados a balazos, en la colonia San Pedro Xalpa, alcaldía Azcapotzalco, donde quedó un sujeto muerto y otro más lesionado; el presunto responsable fue detenido. [Basta](#)

Balazos revelan rapto

Tras recibir el reporte de una balacera en la colonia Ex Hipódromo de Peralvillo, **policías** acudieron a un domicilio en el que hallaron a un joven herido de una pierna que les dijo que estaba secuestrado. El presunto agresor fue detenido. [El Gráfico](#)



Síntesis de medios

09 de octubre de 2023

Detienen a dos integrantes de La Unión Tepito

Dos presuntos integrantes del grupo criminal La Unión Tepito, fueron detenidos por policías de inteligencia de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** en calles de la colonia Tepito Morelos, alcaldía Cuauhtémoc. [La Prensa](#)

Vino desde Oaxaca a estudiar y la matan

Valeria "N" salió de su natal Oaxaca con su mochila cargada de ilusiones para venir a la CDMX y estudiar en el IPN. Sin embargo, **elementos de la SSC** acudieron al llamado de auxilio a la Cerrada de Madroño, colonia Xotepingo, en la alcaldía Coyoacán y encontraron el cuerpo de la mujer. En el lugar fue detenido su pareja quien, según vecinos, fue quien la sacó de la casa. [Basta](#)

Mujeres, las que más solicitan apoyo por temas de violencia familiar y problemas de pareja

En lo que va del año, las solicitudes por apoyo psicológico aumentaron 15% en comparación con el periodo enero-septiembre de 2022, al pasar de 31 mil 861 atenciones a 36 mil 55, informó el Consejo Ciudadano para la Seguridad y Justicia de la CDMX, al presentar su reporte Salud Mental 2022-2023. En fotografía, mujeres **policías** y una **patrulla de la policía defensora de mujeres**. [La Prensa](#)

“Somos imparables y lo seguiremos siendo”

Al rendir su Segundo Informe de Labores, arropado por líderes nacionales y locales del PAN, PRI y PRD, diputados y senadores, el alcalde de Coyoacán, Giovani Gutiérrez, recordó que recibieron una alcaldía abandonada, por lo que desde el primer momento buscaron dar soluciones a los temas prioritarios. En materia de seguridad, comentó que con Escudo Coyoacán se incrementó el número de **policías** y patrullas, por lo que ahora son la quinta alcaldía más segura de la Ciudad. [El Universal](#) / [Excélsior](#) / [La Prensa](#) / [La Razón](#) / [Milenio](#) / [El Heraldo de México](#) / [Basta](#)

Tabé destaca avances en seguridad, economía...

El alcalde de Miguel Hidalgo, Mauricio Tabé, aseguró que la demarcación que él encabeza ahora es más segura que hace tres años, con los programas sociales dirigidos a las mujeres para disminuir las desigualdades que padecen, con Blindar MH y con las calles y parques más limpios; siendo la capital de la reactivación económica y aun así, el gobierno de la demarcación, va por más. Así lo informó en su Segundo Informe de Gobierno. [La Razón](#) / Columna El Caballito [El Universal](#)

Iztacalco, entre el desarrollo y la desigualdad

Los retos que enfrenta Iztacalco para mejorar la calidad de vida de sus habitantes son diversos. Algunas de las acciones que se han implementado para enfrentar los retos son: la ampliación y mejora de la infraestructura urbana y social; el fomento al empleo y a la capacitación laboral; el apoyo a la educación, la cultura y el deporte; la atención integral a la salud y a la alimentación; el fortalecimiento de la seguridad pública y la prevención del delito; y la promoción de la participación ciudadana y la rendición de cuentas. [La Crónica de Hoy](#)

Policiaco

Fallece biker al estrellarse contra el muro

Un motociclista perdió la vida al chocar contra un muro cuando circulaba por calles de la colonia Mirador del Valle, en la alcaldía Tlalpan. **Elementos de la SSC del Sector San Pedro Mártir** observaron sobre la banqueta al sujeto y a unos metros su moto tirada por lo que de inmediato solicitaron apoyo médico. [La Prensa](#) / [El Gráfico](#)



Síntesis de medios

09 de octubre de 2023

Espectacular choque en Calzada de Tlalpan

Al menos dos personas resultaron lesionadas, al producirse un choque en calzada San Antonio Abad, en la colonia Obrera, alcaldía Cuauhtémoc. Una de las unidades se subió a la banqueta y derribó un poste, mientras que la otra terminó volcada. Al sitio arribaron **elementos policiacos** y servicios de emergencia. [Basta](#)

Se durmió para ya no despertar

Un hombre en aparente situación de calle fue encontrado sin vida en los respiradores del STC Metro, cerca de la estación Garibaldi, ubicados en el cruce de Paseo de la Reforma, en la colonia Guerrero, alcaldía Cuauhtémoc. Al lugar acudieron **elementos policiacos** y paramédicos quienes certificaron el deceso. [La Prensa](#) / [El Gráfico](#)

En Iztapalapa matan a cuatro en un día

En hechos diferentes se registraron cuatro personas muertas y una herida de gravedad en la alcaldía Iztapalapa. Los decesos se registraron en las colonias Desarrollo Urbano Quetzalcóatl, Renovación y Lomas Estrella. **Elementos** policiacos ya investigan los hechos. [El Gráfico](#)

Agarró la peda hasta morir y lo hallan en una cajuela

Una borrachera de dos semanas terminó con la vida de un hombre de la tercera edad. De acuerdo con sus familiares, se percataron que el hombre estaba al interior de un vehículo de su propiedad. [El Gráfico](#)

Un operador de taxi de aplicación fue víctima de tres personas que lo despojaron de su automóvil

Un operador de taxi de aplicación fue víctima de tres personas que lo despojaron de su automóvil en calles de la colonia Selene, alcaldía Tláhuac. Según el chofer, una pareja lo abordó en la Plaza Las Antenas y lo llevaron a una calle donde los esperaba un tercer individuo. ahí, lo golpearon y lo hirieron en la pierna. [El Gráfico](#)

Sistema Penitenciario

Tlalpan y sus Sabores, muestra de tradición

La alcaldía Tlalpan espera a los habitantes de la CDMX para que visiten el Festival Turístico y Gastronómico "Tlalpan y sus Sabores", a realizarse del 13 al 15 de octubre en la explanada de esta demarcación. El director General de Asuntos Jurídicos y de Gobierno, Aurelio Alfredo Reyes García, dio a conocer que, entre los expositores, por segunda vez, participa el **Sistema Penitenciario de la CDMX** con la venta de productos elaborados por personas que se encuentran privadas de su libertad. [Basta](#)

Abren el campo laboral para las mujeres recluidas

Para facilitar la reinserción social de las mujeres privadas de su libertad, la SSC en coordinación con la Fundación "Nemi", ofrecen oportunidades laborales a mujeres con beneficio de preliberación del **Centro Femenil de Reinserción Social de Santa Martha Acatitla**. Durante la primera etapa se han revisado 700 expedientes, realizado 150 entrevistas, proporcionado 18 asistencias legales y psicológicas, así como 80 seguimientos en la primera fase. [24 Horas](#)

Justicia

Detienen a tres por asesinar a una persona

Agentes de la FGJCDMX capturaron a una mujer y dos hombres acusados de la desaparición y crimen de una persona, hechos ocurridos en julio pasado en la alcaldía Iztapalapa. De acuerdo con las investigaciones el cuerpo de la mujer fue encontrado en el Edomex. [Basta](#)



Síntesis de medios

09 de octubre de 2023

Artículo: Las víctimas al centro del proceso de justicia / Ernestina Godoy Ramos

Les comento que cuando digo que las víctimas están al centro del proceso de justicia, es por convicción. Buscamos que la víctima cuente con el acompañamiento necesario, la explicación y conocimiento de sus expectativas del acceso a la justicia y los resultados del proceso. Para ello hemos consolidado un nuevo modelo de investigación. Poner la víctima al centro implica empoderarla para que tenga condiciones para recuperar su proyecto de vida tal y como lo tenía previamente a que ocurriera el delito. [El Universal](#)

Imagen Destacada



LA PRENSA

Detenido con arma y cartuchos útiles



Cae por presunta portación ilegal de arma de fuego /CORTESÍA: SSC CDMX

